

10 / 10 / 2024

La halle de Figeac en Anolis

Située sur la place Carnot, la halle de Figeac est un édifice historique de la ville depuis le XIXe siècle. En 2022, la communauté du Grand Figeac a lancé un important projet de maîtrise d'œuvre pour réaménager la place et rénover la halle.

Aujourd'hui, 80 projecteurs Calumma XS, livrés dans une teinte RAL similaire à la halle et équipés de visières pour un confort optimal, assurent cette nouvelle mise en lumière, conçue par Quartiers Lumières.

Des lumières discrètes, RGBA, utilisées avec des programmes dynamiques alliant tonalités chaudes pour le quotidien de la place et scénarios dynamiques pour les événements.

L'ensemble des Calumma XS est contrôlable individuellement depuis une interface DMX, pilotable à distance, le tout fourni et programmé par Lumières Utiles.

Un grand merci à Grand-Figeac, à Bessieres Lionel et à notre partenaire OCCIREP pour leur confiance dans la réalisation de ce magnifique projet !

Crédits :

- Maitrise d'ouvrage : Grand Figeac
- Concepteur lumière : Lionel Bessières, Quartiers Lumières
- Partenaire Anolis : OCCIREP
- Paysagiste mandataire : AXP URBICUS ARCHITECTES X PAYSAGISTES URBICUS
- Bureau d'étude : Cabinet Merlin
- Installateur : Eiffage
- Gestion DMX : Lumières Utiles
- Matériel d'éclairage : Anolis Lighting
- Références produits : Calumma XS MC

(Olivier Hannauer - La Chouette Photo)





